

Mandataria: “Cuando se organizan, las mujeres pueden derribar los obstáculos y los prejuicios que las limitan”

28 SEP 2016



La Jefa de Estado asistió a la ceremonia de premiación del Fondo Concursable ComunidadMujer 2016, que este año fue otorgado a 6 iniciativas de organizaciones sociales de todo el país que promueven el liderazgo femenino y la igualdad de género en sus comunidades. “Lo que cada una de ustedes está haciendo es también clave para mostrarle a toda la sociedad que la desigualdad de género no es una condena inamovible, sino un obstáculo que puede ser removido desde todos sus ángulos”, dijo.

La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, acompañada por la ministra de La Mujer y la Equidad de Género, Claudia Pascual; de Minería, Aurora Williams; y de Cultura Ernesto Ottone, participó en la ceremonia de premiación del Fondo Concursable ComunidadMujer 2016, que este año fue otorgado a 6 iniciativas de organizaciones sociales de todo el país que promueven el liderazgo femenino y la igualdad de género.

“Premios como este, son una ayuda concreta a los proyectos. Y nos ayudan a visibilizar algo muy importante: cuando se organizan, las mujeres pueden derribar los obstáculos y los prejuicios que las limitan”, afirmó la Mandataria.

ComunidadMujer en su 11ª versión – y 4ª versión como Fondo Concursable- es un estímulo para reconocer e impulsar el esfuerzo que realizan organizaciones sociales que promueven el liderazgo femenino y la igualdad de género, y que contribuyen a la superación de la pobreza de sus comunidades, desarrollando y potenciando el capital social.

El fondo entregará recursos económicos para la ejecución de los proyectos, acompañamiento en el proceso de implementación, apoyo en la generación de redes, asesoría para el desarrollo y fortalecimiento de la organización, además de la difusión de las iniciativas a través de medios de comunicación.

“Lo que cada una de ustedes está haciendo es también clave para mostrarle a toda la sociedad que la desigualdad de género no es una condena inamovible, sino un obstáculo que puede ser removido desde todos sus ángulos”, afirmó.

Y agregó: “Ustedes son un ejemplo del optimismo que tanto necesita nuestro país. Un optimismo que no nace de la negación de los desafíos, sino de la confianza en la capacidad para enfrentarlos”.

Asimismo, la máxima autoridad del país reiteró que durante su Gobierno se han realizado una serie de esfuerzos por aumentar “la autonomía económica de las mujeres, lo que es esencial para disminuir su vulnerabilidad frente a la violencia y para que todas tengan la posibilidad de realizar sus sueños”.

“Un solo ejemplo: se estima que hay unas 900 mil mujeres con potencial para ingresar a la fuerza laboral. Si estas mujeres se incorporaran al mundo del trabajo significaría un incremento de 6% del PIB del país”, señaló la Mandataria.